

HECHO RELEVANTE

En relación con la revisión de la calidad de activos (AQR) llevada a cabo por el Banco Central Europeo y la Autoridad Bancaria Europea, Banco Santander comunica:

- Que dicho ejercicio, realizado con referencia a diciembre de 2013, ha afectado a 16 carteras en 7 países, lo que representa más del 50% de los activos de riesgo del Grupo.
- Que el ajuste en los niveles de provisión del Grupo Santander resultante de esta revisión es inmaterial, ya que asciende a 200 millones de euros siendo el balance del Grupo de 1,1 billones de euros. Este ajuste supone un impacto de 0,04 puntos porcentuales sobre la ratio de capital del Grupo Santander. La tasa de mora de las carteras revisadas post AQR sube 0,14 puntos porcentuales, lo que demuestra que las coberturas son adecuadas y que los riesgos están correctamente clasificados.

Por otro lado, en relación con el ejercicio de las pruebas de resistencia (*stress test*), que se ha aplicado a todos los países donde opera el Grupo y que abarca un período de tres años (2014-2016) con dos escenarios, base y adverso, los resultados han sido los siguientes:

- A 31 de diciembre de 2016, el Grupo Santander incrementa su ratio de capital (CET1) en el escenario base en 1,6 puntos porcentuales, hasta el 12%.
- En el escenario adverso, el ratio de CET1 desciende en 1,4 puntos porcentuales, hasta el 9%. Esta ratio se sitúa 3,5 puntos porcentuales por encima del mínimo exigido, lo que supone que en este escenario el Grupo Santander superaría en cerca de 20.000 millones de euros el importe de capital requerido.

Boadilla del Monte (Madrid), 26 de octubre de 2014